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地域の市長室 意見等一覧 

 

■地域コミュニティ協議会が活発なため自治会活動が増やせない状況であるが、市はその

ような状況をどのようにお考えか聞きたい。 

 

■高齢者の交通確保が課題であるので、なるべく早く対策してほしい。 

 

■専門ボランティアを利用した地元商品へのブラッシュアップなどをして、ふるさと納税の返

礼品にも繋がるようにしてはどうか。 

 

■次期の都市計画マスタープランには、北竜台地区が再生都市を目指すことを盛り込んでも

らいたい。また、何らかの条件を入れて前向きにやってほしい。 

 

■総合病院へ行っても中々診察してもらえないので、眼科・歯科・皮膚科などクリニックを招

致していただけると良いと思います。 

 

■クリーン大作戦でごみ拾いなどを行っていたが、なぜ３回から２回になったのか。また、防

災無線の放送もなくなり、集めたごみも当日集めなくなったのか。 

 

■龍ケ崎市駅の名称変更による経済効果は検証しているのか。 

 

■交通の問題を抱えている方がたくさんいて、移動場所への行き方がたくさんある中で使う

高齢者が理解していない人が多いのでＰＲをもっとしてほしい。その中で便利な方法を教えて

欲しい。できれば、ドアツードアを希望している。 

 

■コミュニティスクールについて、今後どう運営していくかをわかれば教えてもらいたい。 

 

■買い物や病院へ行くための手段として、乗り合いタクシーの行き先を病院だけでなく買い

物できるところを増やしてもらいないか。 

 

＜長山コミュニティセンターの様子＞ 

日  時 
令和５年１１月４日（土） 

10：00～11：30 90分 場  所 長山コミュニティセンター 

参加者数 １６人 
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